

Sehr geehrte Mitglieder,

nachfolgend Informationen zu einigen Tagesordnungspunkten:

Neuwahlen:

wie zu jeder Jahreshauptversammlung, zu der Neuwahlen anstehen, werden im Vorfeld die möglichen Neubesetzungen für Vorstand und Ausschussmitglieder abgeklärt. Für die anstehenden Neuwahlen, bis auf eine kleine Änderung, wollen sich die momentan aktiven Abteilungsleiter und Mitglieder des Vorstandes wieder zur Wahl stellen:

1. Vorsitzender	Gerhard Mrotzek
2. Vorsitzender	Dieter Hammela
Kassier	Tanja Schabert
Abteilungsleitung Senioren:	Karin Sonnenstuhl
Abteilungsleitung Tanzsport:	Marlene Popp
Abteilungsleitung Turnen :	Angela Birck
Abteilungsleitung Leichtathletik:	Melanie Jäger
Abteilungsleitung Badminton:	Ralf Bollhagen
Abteilungsleitung Volleyball:	Hubert Schuldlos
Abteilungsleitung Breitensport:	Scharaf Girges
Abteilungsleitung Basketball:	Wolfgang Maier
Jugendleiter	wird noch gesucht

Erhöhung der Mitgliedsbeiträge

Seit Beginn dieses Jahres haben Sie sicher als Mitglied die Berichterstattungen in der Tagespresse über die von der Stadt geplante Einführung einer Benutzungsgebühr für die Sportanlagen für die Penzberger Sportvereine verfolgt.

Nur haben wir bis heute noch keine konkreten Zahlen über die Gebühren vorliegen.

Die Verwaltung der Stadt Penzberg arbeitet momentan noch an der Ausarbeitung der Kosten für die einzelnen Vereine.

Wir hoffen aber, dass wir bis zur Jahreshauptversammlung diese vorliegen haben werden und dann über die Erhöhung der Beiträge zu sprechen.